

INFORMACION LOCAL Y PROVINCIAL

Plazas de Auxiliares gratuitos del Cuerpo de Archivos, Bibliotecas y Museos

Con arreglo a las disposiciones oficiales de 8 de octubre y 17 de diciembre de 1938, («Boletín Oficial» de los días 21 y 23 respectivamente), se convoca concurso para cubrir las siguientes plazas gratuitas de Auxiliares del Cuerpo de Archivos, Bibliotecas y Museos de esta capital:

- Biblioteca Pública, 2
- Biblioteca del Instituto, 2
- Archivo de Hacienda, 2

Para poder concursar será condición indispensable ser estudiante de 6.º o 7.º de Bachillerato, o de cualquier carrera universitaria, debiendo hacer constar en la instancia cuantos méritos estime oportunos, relacionados con sus estudios. Las horas de trabajo serán moderadas y compatibles con los estudios que estén realizando, por lo que harán presente el tiempo que tienen disponible.

Los citados auxiliares recibirán, al cumplir un año de servicios, un certificado de la labor realizada durante ese tiempo, expedido por el Jefe del establecimiento, que servirá de mérito para obtención de becas, matrículas gratuitas, pensiones de estudios, etc. Las instancias deberán dirigirse respectivamente al Jefe de la Biblioteca Pública, Jefe de la Biblioteca del Instituto y Jefe del Archivo de Hacienda cerrándose el plazo de admisión el día 10 de febrero próximo.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Jefatura local de Zamora

En contestación a una nota publicada en «Imperio» de ayer que dice: «El camarada Casimiro Díaz Moreno, que combate enrolado en una de las Banderas de Falange, se dirige a nosotros para que comuniquemos a nuestros lectores que el citado camarada no tiene en la España Nacional ningún familiar y habiéndole sido concedidos diez días de permiso, desearía saber si algún corazón patriótico o algún alma caritativa pondría a su disposición un hogar donde pasarlos», la Jefatura Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Zamora, ha dirigido al citado camarada el siguiente telegrama.

«Conocido deseo de pasar diez días permiso en casa que tuviera a bien alojarle por no tener familia en zona liberada, Jefatura Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Zamora, muy honrada con tenerle dichos días huésped de honor.»

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Zamora 31 de enero de 1939. Tercer Año Triunfal de la Era Azul.—El Jefe Local.

Saludo a Franco ¡Arriba España!

Nota del Departamento de Cinematografía

El Departamento de Cinematografía del Servicio Nacional de Propaganda del Ministerio de la Gobernación, invita a todas las personas o entidades que tienen intereses cinematográficos en Barcelona, a ponerse en relación con sus Oficinas, Merced, 14.-Burgos.

RIPIOS ¡Que se repita!

Tras de los pasados días volvió la normalidad, normalidad pasajera pues muy pronto volverán a ponerse en los balcones la bandera nacional, las vistosas colgaduras, e iluminación habrá para celebrar los triunfos que, seguro, han de lograr nuestros valientes soldados no haciéndose de esperar.

Por las tierras catalanas se avanza cada día más y está casi toda entera reintegrada a España ya esa región industrial que Company y Maciá quisieron hancer feudo. Al primero, ancho le está y en lo tocante al segundo... dejo que descanse en paz aunque mucha guerra diera con su empeño contumaz.

Ya está Cataluña libre y ahora Cataluña da cada sorpresa, que troncha; es de armas un arsenal, hay géneros a montones para poder equipar un ejército muy grande, según el Parte Oficial que es para los españoles el Evangelio en verdad.

Se encuentran joyas, dinero, más no se puede encontrar a ningún gachó de esos que llamaban gobernar, a apropiarse de lo ajeno, llevar la gente a matar y luego, salir de naja en viendo las cosas mal. ¡Cuanto capitán araña hubo en la ciudad condal y con qué canguelo, ahora los sin... gobierno estarán!

A EMEGE.

Por la Patria, el Pan y la Justicia: ayuda a tus hermanos de la zona recién liberada. El Caudillo desea que ninguno deje de contribuir a esta magna empresa de restauración nacional.

Compañía Nacional de los Ferrocarriles del Oeste de España

RELACION de las expediciones que se han recibido en esta Estación en el día 31 y de las cuales se da aviso de llegada en la forma que previene la Real orden del primero de febrero de 1887, para cumplimiento del artículo 133 del Reglamento de Policía de Ferrocarriles:

- A. Rueda, briqueta
- S. Duero, cemento
- F. Oiz, antracita
- B. H. Arenas, galletón
- A. Sánchez, foudre
- M. Rodríguez, foudre.

Del Ayuntamiento

La sesión de anoche

Ayer por la noche se reunieron en la alcaldía, bajo la presidencia del señor Echánove, los señores concejales que forman la Comisión Permanente, con objeto de proceder a la celebración de la sesión ordinaria semanal.

Después de leída el acta de la sesión anterior por el Secretario su plente, señor Zarzosa—el señor Villoria se encontraba enfermo—se procedió a tomar acuerdos de los asuntos de oficio, acordándose suspender de empleo y sueldo, así como instruirle expediente por abandono del servicio, a un empleado de Arbitrios Municipales.

También se acordó acatar las órdenes de la primera autoridad militar de esta provincia para desalojar las dependencias del cuartel viejo, a causa de que en él serán albergados dos mil prisioneros de guerra.

Luego se pasó a examinar los asuntos que figuraban en el orden del día, siendo todos aprobados después de oír el informe de las comisiones correspondientes.

Visitas al señor Gobernador Civil

El secretario particular del Excelentísimo señor gobernador civil, señor Pastor, comunicó esta mañana a los informadores que el señor Pinilla sólo recibía los miércoles y los sábados aquellas visitas que hayan sido previamente citadas, recibiendo como de costumbre los restantes días de la semana.

Variaciones de la ciudad

Con el tiempo nos ha invadido una alegría loca. Lucen el sol; aparece el cielo más azul que nunca; en los jardines urbanos y en la campiña brota la hierba más jugosa y verde incitando a escribir tiernos gemidos bucólicos. Parece que apunta ya la primavera.

Pero no nos fiemos del tiempo. Falta aún las lluvias y ventoleras marzales y abrilistas.

Decimos que el tiempo nos invade de alegría, porque él ha sido en esta guerra la aguja de marcar entusiasmos.

Aquellas nieves copiosas que nos anunciaban ya. El armijo de la nieve es siempre manto de buenos mensajeros. Luego cayeron las lluvias torrenciales, vinieron las arriadas impetuosas; vino la imagen, la metáfora del arrollador avance de los ejércitos del Caudillo.

Ahora luce el sol entre nubes que son como incienso de gloria. He aquí por qué los países están alegres, como nuestros corazones.

Cartas por Avión

El auxilio a las poblaciones liberadas

Se pone en conocimiento de cuantas personas entreguen donativos en especie para las poblaciones recientemente liberadas que lo hagan en los Gobiernos Civiles y Delegaciones Provinciales de Auxilio Social.

Los evacuados forzosos pasan hambre y frío

Perpignan.—Es terrible la situación de los millares de personas que forzadas por los rojos se ven empujadas hacia la frontera. Estos desgraciados se ven obligados a dormir en pleno campo bajo la nieve y la lluvia. En esta ciudad está dispuesto un tren sanitario para atender a los que lleguen necesitados de asistencia.

Más de 100.000 asesinatos en Barcelona

Barcelona.—Se van teniendo noticias del terror desarrollado en esta ciudad por los agentes de Moscú.

El número de asesinatos asciende a la crecida suma de 100.000, que en su mayoría han sido perpetrados por los agentes de la G. P. U. puestos al servicio del S. I. M., que en su mayoría estaba integrado por elementos partidarios de Prieto.

Lo que ha dicho García Morato París.—El as de la aviación nacional, comandante García Morato, ha hecho unas declaraciones a la prensa francesa sobre los bombardeos de la aviación nacional en la zona roja. Ha manifestado que los objetivos que se bombardean son exclusivamente militares y nunca poblaciones civiles como han hecho los rojos en la mayoría de las ocasiones.

Auxilio Social en Barcelona

—En el día de ayer domingo, ha repartido Auxilio Social a poblaciones liberadas en Barcelona la cantidad de 2.000.000 millones de comidas, hoy comenzó la distribución de comidas calientes.

A toda prisa se están instalando con carácter definitivo los comedores de niños y las cocinas de hermandad de Auxilio Social que en breve empezarán a funcionar con toda normalidad. También en el día de ayer llegaron procedentes de San Sebastián catorce camiones de pescado fresco que inmediatamente fueron a parar a manos de la población familiar; el estupor del pueblo de Barcelona al ver que todos estos viveres, estas comidas se reparten de manera completamente gratuita no conoce límites. En la Delegación Provincial de Auxilio Social las colas de personas que acuden en demanda de ayuda, llegan hasta la sección de Auxilio Social que lleva por nombre Obra Nacional Sindicalista de protección, a la madre y al niño, se

ha encontrado a Cataluña con un enorme problema. Centenares de centros infantiles llenos de niños completamente abandonados en un terrible estado de hambre y necesidad.

Al mismo tiempo que los convoyes de viveres que todas las provincias envían a sus hermanos catalanes, llegan también camiones con personal técnico y especializado para hacerse cargo de las instituciones abandonadas.

La catástrofe sísmica de Chile

SANTIAGO DE CHILE.—Siguen conociéndose detalles del terremoto que asoló al país. De una colonia escolar, formada por cuatrocientos niños, sólo se han salvado veinte. Continúa el avituallamiento de las regiones damnificadas, a las que se remiten cuatro toneladas de pan diaria mente.

El Consejo de Ministros, bajo la presidencia del presidente de la República, señor Aguirre ha acordado expresar su agradecimiento a las naciones que han colaborado en los trabajos de salvamento.

La zona siniestra contaba con 200 mil habitantes, calculándose que ha perecido el 25 por 100. Las ciudades comprendidas en dicha región son las de Retiro, Parral, Cauquenes, Quirihue, San Carlos, Chillán, Santa Clara, Florida, Monte Aguila, Rengo, Tomé y Yquien, más la de Concepción, las cuales han quedado destruidas. Continúan los trabajos de descombro. Se ha restablecido el tráfico ferroviario y es ya normal el abastecimiento. Para recoger las cosechas, se espera que el Gobierno decreta una movilización parcial.

Londres.—Se registra una considerable crecida del río Támesis que ha producido grandes inundaciones en la región de Windsor. En las zonas superiores de su curso, los taludes de contención han sido incapaces hasta ahora para impedir el desbordamiento.

Gobierno Militar de Zamora

Presentaciones

Se interesa la presentación en este Gobierno Militar (Negociado de destinos) del alférez provisional de Infantería don Víctor Hurtado Bote, para comunicarle un asunto que le interesa.

Zamora 31 de Enero de 1939.—III Año Triunfal.

Registro Civil

NACIMIENTOS

María del Carmen Bartolomé Carbajo. Andrés Serrano Durán.

Lonas de cubiertas

para la fabricación de calzados y retal de suela de cuero, lo vendan los establecimientos «El Diamante», Becedo, 17, SANTANDER.

Compran peladuras de cubiertas, neumáticos y toda clase de desperdicios de goma. (Publicidad Agencia «Azul», San) (Santander)

Colegio Oficial de Farmacéuticos

En virtud de las órdenes recibidas de la Inspección Provincial de Sanidad, queda prohibida la venta al público de la especialidad farmacéutica CALCIO OLALLA. INYECTABLE, hasta nuevo aviso.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zamora 24 de enero de 1939.—III Año Triunfal.—El Presidente, A. LOPEZ ARIAS

A COBRAR

El Sr. Delegado de Hacienda, ha señalado las siguientes fechas para recibo de haberes de las Clases pasivas:

- Día 1.º Clases Pasivas, Montepío Militar y Montepío Civil.
- Día 2. Tropa y Minas.
- Día 3. Habilitados, Jefes, Oficiales y Guerra.
- Día 4. Restantes nóminas.

Traslado de la Caja de Reclutas

Por tener que ser utilizadas las dependencias del cuartel viejo, donde se encuentran instaladas actualmente la Caja de Reclutas y la Junta de Clasificación, las oficinas de éstas se trasladan al cuartel Viriato, lo que se hace público para general conocimiento.

VINO NUEVO SUPERIOR.—Se despacha de 11 a 1 y de 4 a 6, en la bodega, Carnicerías número 1, al precio de 9 pesetas los 16 litros, libre de derechos.

VENDE MAQUINA DE COSER Seminueva. Informes, Calvo Sotelo, 20, «Taller Viñas».

SE NECESITA

Una mujer de 40 a 60 años, para un hombre con cuatro hijos. Inútil presentarse sin buenas referencias. Informes en el Barrio del Sepulcro, número 29, Venancio Miguel Sastre.

Representantes

activos a comisión preciso en todas ciudades y pueblos importantes para venta fácil de artículos diversos a Comerciantes.

Contestare todas cartas. Apartado 26, Zaragoza.

Todas las Farmacias tienen ya los nuevos sobres de 2 tabletas de **Doloretas** suficientes para vencer cualquier dolor o indisposición.

EL ANTIDOLOROSO IDEAL BAYER

Sobre: Pts. 0,60-Cajita de 10 tabletas: Pts. 2,90

Tarragona, Barcelona, hoy; Valencia, Madrid, etc... mañana, reclaman el auxilio de los que no hemos padecido bajo el terror marxista. Contribuye en las medidas de tus fuerzas a la suscripción para poblaciones liberadas.

El discurso de Hitler.—El año 1938 el del triunfo de un ideal largos siglos soñado por el pueblo de la gran Alemania

Todavía no se sabe donde está el gobierno rojo

París.—Varios corresponsales extranjeros que han logrado llegar a la zona de Cataluña, reflejan en sus comentarios la impresión de desorden y desmoralización que reina en la parte de Cataluña aún sometida a los rojos. Ninguno sabe dar cuenta del lugar en que se encuentra el Comité rojo. Unos dicen que en Olot, otros en Figueras, en Girona otros, y los demás...

Con la conquista de Arenys de Mar, el enemigo ha sufrido un rudo golpe

Frente de Cataluña.—Pese a todos los intentos enemigos, que si en su viejo costumbre de destruir las vías de comunicación que es tan a su alcance, no ha podido impedir que nuestros soldados se encuentren a 35 kilómetros de distancia de Barcelona por todos los sectores. Donde más daños causaron fue en Badalona, en los puentes sobre el río Vedú. Han dinamitado todo cuanto encontraban a su alcance, pero las voladuras han sido imperfectas y se salvan fácilmente con una desviación de 300 metros en los casos más graves. Todo lo demás previsto los rojos, menos el que nosotros pudiéramos llegar. Muy imponentes nidos de ametralladoras que se orientan hacia el mar. Si hubieran estado mejor orientados podían haber constituido un serio peligro, pero de nada les ha valido.

El triunfo de Franco en Barcelona

Cambios de telegramas entre Von Ribentrop y el general Jordana. Burgos.—Reciba Vuestra Excelencia mi enhorabuena de todo corazón por el gran triunfo que las fuerzas nacionales españolas han obtenido bajo la dirección del General Franco con la toma de Barcelona. Esta gran victoria de las valientes tropas españolas sobre las fuerzas destructivas del bolcheviquismo interna-



VON RIBENTROP

cional es el comienzo de la próxima y definitiva instauración del Orden nacional en la España unida.

Joachim Von Ribentrop, agradezco muy vivamente las palabras que me envía en su mensaje de felicitación con motivo de la conquista de Barcelona por nuestras heroicas tropas, que al derrotar nuevamente a las hordas bolcheviques, contribuyen a la victoria de los grandes principios salvadores del mundo que presiden el resurgimiento y grandeza de la noble nación Alemana, regida gloriosamente por el Führer.—Jordana Ministro de Asuntos Exteriores.

Tokio.—La coosal victoria que nuestro Glorioso Ejército, ha obtenido con la conquista de Barcelona ha producido en el mundo entero enorme impresión y singularmente en aquellos organismos técnicos que por su especialidad militar están más capacitados para comprender todo el inmenso alcance de nuestra triunfal ofensiva en Cataluña. En Tokio el Ministro de España señor Méndez Vigo ha recibido innumerables y cordialísimas felicitaciones así como también la visita del jefe del Estado Mayor del Ejército Imperial con una nutrida comisión del mismo, quienes le han rogado haga llegar al Generalísimo Franco su entusiasta admiración por los triunfos brillantísimos de las armas nacionales.

Pan en abundancia para los habitantes de Barcelona

Muy pronto llegarán cinco buques con carbón vegetal 125 locomotoras cogidas a los rojos

BARCELONA.—Cerca de dos millones de bocas esperaban que las consignas del Caudillo fueran una realidad: "Ningún hogar sin lumbre, ningún español sin pan".

A las nueve de la noche, en la Plaza de Cataluña, cuajada de luces, los altavoces del servicio de frentes hacían llamamientos a los panaderos, patronos y obreros, notificándoles que hay harina para dar pan, durante ocho días, a dos millones de bocas.

También hay muchos miles de toneladas de carbón vegetal en la capital y vienen cinco barcos cargados que llegarán al puerto inmediatamente.

¿Sabeis lo que representa ese esfuerzo?

El jefe de la Sección de ferrocarriles ha informado a un periodista que los marxistas no tuvieron otra capacidad que el empleo de la dinamita. No obstante por la rapidez de nuestros avances, se han salvado 22 puentes del ferrocarril por el sector de Vilafranca del Panadés.

Sin embargo los rojos, en su huida, en el trozo Cervera Manresa, dejaron destruidos 52 puentes.

El esfuerzo de los ingenieros es enorme, como es admirable la rapidez con que se ha logrado pan, en cuatro días, a una población que no tiene todavía ferrocarril y con dos millones de almas.

Todas las poblaciones de España rivalizan en proporcionar alimentos

a los vecinos de la capital catalana. Prueba de ello es que cruzan las calles centenares de camiones cargados de víveres, cuyos grandes cartelones indican la procedencia de los mismos y lo cual indica la hermandad que en la nueva España une a los pueblos.

Una noticia agradable y que pone de manifiesto el esfuerzo de nuestros ingenieros es que hoy han circulado los trenes en Lérida y Tarragona y eso que eran cerca de cincuenta los puentes volados, esperando que dentro de diez días lleguen hasta Barcelona.

Nuestros soldados cortaron la salida de las tropas enemigas por Moncada y apresaron varios trenes de material de guerra, muchos de los cuales no habían tenido tiempo de descargar el material que acababa de llegar de Francia.

Fueron cogidas 124 locomotoras, de las que están, la tercera parte, en perfecto estado. Como la acción del enemigo se ha reducido a una estrecha zona, le interesa poco el material de transporte ferroviario y lo destruye.

La normalidad en Barcelona es completa. Hoy abrieron algunos bares y fueron asaltados por el público sorprendido y dudoso de que pudiera ser verdad después de tanto tiempo. Desde mañana abrirá el comercio y expenderá los artículos con los precios puestos a la vista del público.

Un buque de guerra francés visita la Barcelona nacional

El comandante del buque cumplimentó a las autoridades de Franco

París.—La primera vez desde la ocupación de Barcelona por las tropas nacionales, ha entrado en ese puerto un buque de guerra francés.

Solicitando el oportuno permiso para ello hace dos días, esta mañana llegó un contratorpedero francés, que hizo su entrada en el puerto con auxilio de un remolcador, atracando en el muelle interior, después de recorrer el canal de Seguridad.

Inmediatamente subió a bordo el cónsul general de Francia, que momentos después, acompañado del comandante del buque, se trasladó al antiguo Palacio de la Generalidad, donde cumplimentaron a las autoridades.

Estas devolvieron la visita en el buque francés a primera hora de la tarde, siendo rendidos los honores reglamentarios por las fuerzas de la marinería.

El aniversario de la exaltación de Hitler al Poder

BERLIN.—Con asistencia del Cuerpo Diplomático, el Gobierno del Reich y altas personalidades nacionalsocialistas, se ha celebrado la inauguración del Reichstag en el nuevo edificio del mismo, con motivo del sexto aniversario de la subida del Nacional Socialismo al Poder. En este histórico acto ha pronunciado un gran discurso el Führer Cancellero Adolf Hitler.

Comenzó recordando que hacía seis años le habían votado trece mi-

llones de alemanes y que los otros veinte millones distribuyeron sus votos entre los 35 partidos y agrupaciones que sólo estaban ligados entre sí por el odio común contra nuestro joven movimiento. Añade que una Alemania sumida en el caos bolchevique hubiera hundido al Occidente entero en una crisis de incómensurables proporciones.

Dice que la obra de salvación que Mussolini y el fascismo comenzaron en una parte del Continente el Nacional Socialismo, la ha continuado en la otra y que ahora asistimos todos al espectáculo de una valiente victoria de otro país sobre la tentativa destructora del judaísmo y de los internacionalistas contra el mundo civilizado europeo.

Goebbels arenga a la juventud alemana

Berlin.—Con motivo del aniversario de la revolución nacionalsocialista el ministro del Reich, doctor Goebbels, ha pronunciado ayer por la mañana una arenga ante la juventud alemana.

"El 30 de enero de 1933—ha declarado el ministro—es para todos nosotros un día memorable, que ha marcado nuestros corazones de una alegría profunda y de sentimientos de un orgullo justificado. Este año, el 30 de enero reviste una importancia especial, por haber sido el año 1938 el que tuvo los éxitos de más realce el año que nos dio el Gran Imperio alemán.

Nuestros ojos se dirigen hoy hacia el creador de la Gran Alemania y el pueblo alemán se reúne por entero para saludar a su Führer que es para él el gran maestro y el ejemplo a seguir.

Reelección de Goering para la presidencia del Reichstag. Después de haber sido pronunciado por el Cancellero Hitler el discurso de apertura, se procedió a la reelección de Goering para la presidencia del Reichstag.



lones de alemanes y que los otros veinte millones distribuyeron sus votos entre los 35 partidos y agrupaciones que sólo estaban ligados entre sí por el odio común contra nuestro joven movimiento. Añade que una Alemania sumida en el caos bolchevique hubiera hundido al Occidente entero en una crisis de incómensurables proporciones.

Dice que la obra de salvación que Mussolini y el fascismo comenzaron en una parte del Continente el Nacional Socialismo, la ha continuado en la otra y que ahora asistimos todos al espectáculo de una valiente victoria de otro país sobre la tentativa destructora del judaísmo y de los internacionalistas contra el mundo civilizado europeo.

Continúa diciendo que después de seis años se encuentra en condiciones de hablar ante el primer Reichstag de la Gran Alemania. Seis años han bastado—sigue diciendo—para realizar los anhelos de muchos siglos. Uno ha sido suficiente para proporcionar a nuestro pueblo la satisfacción de esta unidad a la que tantas generaciones han aspirado en vano.

ULTIMA HORA

Continúa el avance victorioso en Cataluña

En el puerto de Barcelona se han encontrado barcos en buenas condiciones Instrucciones para el pago del Subsidio Familiar

El tiempo que en las últimas jornadas ha sido desahogado, llegando a mostrarse en muchos momentos duro, tiende a mejorar. No obstante esta mañana una espesa niebla persistente, dejaba escasa visibilidad, a pesar de lo cual las fuerzas nacionales han operado, principalmente en el sector central, al sur de una de las pocas cabezas de partido de la provincia de Barcelona que quedan aún en poder de los rojos.

La penetración de nuestros soldados, continúa, pues con buen ritmo y en las primeras horas de la mañana quedó ocupado un pueblo situado 12 kilómetros al Sur de la población a que aludimos. Antes del mediodía, se ocupaban otras posiciones y dos pueblos más quedaban incorporados a España.

En los restantes sectores también se ha operado con gran éxito, aunque el temporal interrumpe con frecuencia las comunicaciones. Por esta última razón no se conoce todavía con exactitud las líneas alcanzadas.

Disposiciones Oficiales

Burgos.—El «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día de hoy, publica lo siguiente: INDUSTRIA Y COMERCIO.—Orden disponiendo que para la distribución del alcohol se establezcan los siguientes grupos que corresponden a las diversas atenciones a que se destina y al mismo tiempo indica el orden de preferencia que se ha de mantener para la liquidación: 1.º Defensa Nacional, 2.º Sanidad Civil, 3.º Exportación de vinos y licores 4.º Consumo ordinario.

Todas las peticiones de alcohol se formularán por trimestres naturales dentro de la primera quincena del primer mes. La del primer trimestre de 1939 por excepción, se formulará dentro de los quince días siguientes al de la publicación de la presente orden.

Agricultura: Orden prorrogando por un año la validez de los contratos de resinación que hayan caducado en el mismo, procedentes del 1936, siempre que no hayan sido objeto de nueva adjudicación oficial.

Otra desarrollando la Ley sobre aprovechamientos de pastos y rastrojeras.

Organización y Acción Sindical.—Orden dando normas para el pago de Subsidio Familiar.

Los barcos abandonados por los rojos : : : : : Barcelona.—En el puerto se han encontrado algunos barcos en condiciones de ser utilizados por la Marina Nacional. Entre los más interesantes figuran el "España 33", "Ciudad de Sevilla", "Río Segre" y "Río Da-

ro". Además se encuentran en buenas condiciones y entrarán próximamente en dique seco para ser reparados, los submarinos "B. 1" y el "B. O. K.", de los que se ha hecho cargo la Escuela Nacional para ponerlos en servicio.

El submarino "B. 1" desplaza 560 toneladas en superficie y 715 sumergido, pudiendo hacer una velocidad de 16'50 nudos. Monta cuatro cañones lanzatorpedos y lleva además un cañón de 76 m/m.

París.—A las cinco de la mañana, han llegado por ferrocarril a Angulema 500 evadidos de la zona roja, milicianos en su mayor parte. Las autoridades habían preparado todo para que los recién llegados fueran bien atendidos, disponiendo fuera alojados convenientemente.

Dos miembros del Gobierno francés han llegado a las 8'50 a la estación de Perpignan. Después de un breve descanso en la Prefectura, marcharon en automóvil a la frontera de los Pirineos, y en Pertuis permanecieron algún tiempo. El primer resultado de la visita de inspección realizada por los dos

ministros franceses ha sido el aumento de medidas de seguridad en la frontera, muy especialmente en los puestos de llegada de refugiados. Antes de la entrada en territorio francés se ha dispuesto la vacunación de los fugitivos para evitar la propagación de enfermedades infecciosas.

Un telegrama de felicitación de la Real Academia de Italia. San Sebastián.—En el Instituto Español se ha recibido un telegrama de felicitación de la Real Academia de Italia, por los grandiosos triunfos obtenidos recientemente por las tropas del Generalísimo Franco, que ha culminado con la reconquista de Barcelona.

El Instituto Español ha contestado con otro, agradeciendo profundamente este reconocimiento y felicitación sincera.

Pueblos de España

ESTANY.—Lugar con Ayuntamiento de 500 habitantes a 34 kilómetros de Manresa. Posee una gran parroquia con claustros románicos muy notables. Carretera de Estany a Balneario que empalan con otras.